

<b>Mitteilung</b>	<b>4138/2015</b>	<b>Fachbereich 1</b> Herr Hoffmann
<b>Information zum Sachstand zur Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes</b>		
<b>Folgenden Gremien zur Kenntnis:</b> <b>Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaft</b>		

**Information:**

Unmittelbar nach Beschluss durch den Stadtrat in der Sitzung vom 01.10.2014 wurde der Auftrag zur Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes für die Stadt Mayen am 29.10.2014 an das Büro Stadt+Handel, Dortmund, mit einer Auftragssumme von 13.090,-- EUR erteilt. Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft am Mittelrhein (WFG) fördert gem. Bescheid vom 06.10.2014 die Fortschreibung mit einer Förderquote von 50 % auf die Auftragssumme von 12.000,-- EUR. Eine weitergehende Förderung der entsprechend Beschluss des Stadtrates zusätzlich beauftragten Einzelhändlerbefragung wurde seitens der WFG mit Schreiben vom 05.11.2014 abgelehnt. Für die Stadt Mayen verbleibt somit ein Eigenanteil in Höhe von insgesamt 7.090,-- EUR.

Die bisherige Abwicklung des Projektes gestaltete sich wie folgt:

05.01.2015	Abstimmungsgespräch zur Festlegung der Inhalt und Ziele der Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes
03.03.2015	1. Arbeitskreissitzung
12.05.2015	2. Arbeitskreissitzung

Die Zwischenergebnisse aus den beiden Arbeitskreissitzungen können der Anlage 1 entnommen werden.

Der Wirtschaftsbeirat bzw. Vertreter hiervon waren in den jeweiligen Arbeitskreissitzungen vertreten. Eine Information hierzu ist jeweils an die Mitglieder des Wirtschaftsbeirates erfolgt.

Als nächster Schritt steht die erforderliche Abstimmung mit der Regionalplanung (Planungsgemeinschaft Mittelrhein-Westerwald und obere sowie untere Landesplanungsbehörde) an.

Sodann ist mit der Beratungsfolge

Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaft	16.09.2015
Haupt- und Finanzausschuss	23.09.2015
Stadtrat	06.10.2015

eine abschließende Befassung der städtischen Gremien vorgesehen.

Eine Präsentation durch die Gutachter wird entsprechend der Beauftragung sowohl im Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaft als auch im Stadtrat erfolgen.

Demzufolge wird eine Verabschiedung der Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes durch den Stadtrat am 06.10.2015 angestrebt.

**Anlagen:**

Zwischenergebnisse aus den Arbeitskreissitzungen